
煙本日

新春撮影会・新春夜間例会

煙次週予定

新春卓話「－るもいの未来－」

留萌市長 高橋 定敏様

会員誕生日

１月１１日 奥 俊信

１月１２日 松田 宏幸

ご夫人誕生日

１月１０日 平井 信子

１月１５日 佐藤ヤス子

会員総数………………５１名

出免会員………………４名

欠席会員………………１６名

出席率……………６５．９６％

第２１回 １２月５日

欠席会員………………０名

メイクアップ…………０名

修正出席率…………１００％

焔 次年度理事・役員が齋藤会長エレクトから
発表されました。ご活躍をお祈り致します。

焔 次週例会は休会となります。また、次々回
も法定休日のため休会です。新年を迎え皆様
にお会いできるのは１月９日の新年夜間例会
となります。良いお年をお迎え下さい。

１）本日皆さんより寄付を頂きました、ロータ
リー財団・米山奨学会の寄付金を送金致しま
した。ご協力頂きました皆様に感謝申し上げ
ます。
２）次年度ガバナー補佐室（深川ＲＣ）よりガバ
ナー公式訪問の日程が来ております。遠藤副

幹事にお渡し致します。
３）国際ロータリー第２５１０地区よりガバナー月
信１２月号が届きました。本日、理事・役員の
皆様に配付いたします。

次年度会長 齋藤会長エレクト
本日、皆様に次年度の委員会構成をお渡し致
しました。これから次年度の活動がはじまりま
す。会員の皆様ご協力よろしくお願いします。

Ｎｏ．２３０９

第２４回 １月９日

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・

委員会報委員会報告告・・・・・・・・・・・・



会員研修委員会 河部副委員長
新年、明けましておめでとうございます。
平成になり早くも２０年を迎えることになりま
した。今年は干支で言う「ねずみ年」であります。
年の初めですので、干支について少し話した
いと思います。
平成２０年（２００８年）は子（ね、ねずみ）年です。

干支（えと）を正確に言うと十干（じっかん）と
十二支（じゅうにし）との組合せです、今年は、
十干は「戊（つちのえ）」十二支は「子（ねず
み）」なので干支は「戊子（つちのえ ね）」と
なります。
十二支はご存知の子、丑、寅………亥（い）の
１２種類で、子は１番目です。
十干は甲（きのえ）から始まって１０種類あり、

今年の戊（つちのえ）は５番目です。この十干
と十二支との組合せが本来の「干支（えと）」で
す。
最初は「甲（きのえ）」と「子（ね）」との組合

せ「甲子（きのえね）」からはじまって、「乙丑
（きのとうし）」「丙寅（ひのえとら）」………
「癸亥（みずのとい）」まで６０種類の組合せとな
ります。
干支（えと）が一回りして生まれた年の干支に
巡ってくると「還暦」であります。
平成２０年（２００８年）の６０年前は１９４８年（昭和

２３年）生まれです。「戊子」を音読みすれば「ぼ
し」と読みます。
当クラブでは明澤会員、松川会員、道会員、
高田会員の４名の方々が該当されます。
誕生日が元日から節分までの人は前年の干支
と言われております。
私は阪神タイガースのファンです、甲子園球
場が完成した年は１９２４年（大正１３年）の「甲子
（きのえね）」です、干支から取ったと言われて
おります。
なぜ「子（ねずみ）」が一番なのか。昔、神様
が動物たちに、“来年の１月１日に私の所へ集
まりなさい。最初に来たものから順に１２番目ま
で、毎年その年の大将にしてあげる”といいま

した。「ねずみ」が連絡係りを受け持ち「ねこ」
には１月２日と教え、足の遅い「牛」には誰よ
りも早く出発した方が良いと言って早く出発し
ました。
知恵物の「ねずみ」はこっそりと「牛」の背中

に乗って神様の近くに来たとき飛び降りて一番
先に神様の前に出ました。そうして「ねずみ」
が１番、「牛」は２番、「ねこ」は失格となり、
いまだ、その恨みは晴れず…という十二支にま
つわるお話です。

・・前回会報に写真が載りました もっといい男
のはずです ウデを上げて下さい 奥会員
・・プリンターが故障しました 年賀状の代わり
にニコニコＢＯＸを入れさせていただきます

田中会員
・・会報委員会総動員でＤＶＤの超大作を完成さ
せました 但しカメラワーク、編集が３流な
のであしからず 作成にあたっては河部、田
中両会員の適切なアドバイスを頂きました
ありがとうございます 笠原会報委員長
・・ＤＶＤいただきました

佐藤（寛）、西谷（英）、高田、行徳、
川上、平井、関野、吉田、武井、
対馬、澤田、鈴木、山本、遠藤、
森（幹）、田中会員

・・ＤＶＤいただきました 先日新聞に載りまし
た 二ノ宮会員
・・ＤＶＤいただきました 第１回被選理事会を
開催いたしました 齋藤会員
・・ＤＶＤと写真いただきました

渡部、渡邊、平間、西谷（恭）会員
・・写真いただきました 深瀬、澤井会員

前 回 ６１７，０００円
今 回 ４６，０００円
累 計 ６６３，０００円

第２３回 １２月１９日（水） 天候/晴

ニコニコＢＯＸ・・・・・・・・

３分間情３分間情報報・・・・・・・・・・・・



ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ

留萌ロータリークラブの皆様

ロータリー国際親善奨学生の村上沙織です。長らく、メールを書くことができず申し訳
ありません。本当は、時間があれば書きたかったのですが、朝７時におきて、９時から図
書館で勉強開始、そして夜１２時過ぎに勉強をやめて家に帰宅、という生活の中ではなかな
かメールを打つ心の余裕と時間がなくて、今日メールを打っているしだいです。
今はやっと秋学期がおわって（１２月１７日）、それから冬休みになりました。今日は、１
時から髪を切りにいきました。みんなに似合うといわれています。あと、なぜかアメリカ
では今日から“冬休み”がはじまって、お気に入りのカフェもしまっていました。この数
日で、秋学期中にできなかったいろいろなことをこなしました。時計の修理や、自転車の
鍵の修理、髪を切る、などやりたくてもできなかったことが終わり、安心です。実際穴が
開いた服を着て図書館で勉強し続けたりして、まだやることがあるのは事実ですが…。
ロータリー活動の件ですが、まだ報告書を書いていません…。スピーチのアポイントメ
ントももう１つとらなくてはなりません。今日の夜にでも報告書に手をつけようかと思っ
ています…。しかし概インフルエンザの注射を打ったのでなぜかねむくて３時間も昼寝し
てしまいました。別にもう宿題もないのでいいかな、と軽く考えています。
ロータリーの件がおわったら、運動を始めてみようかと思っています。体力がないと、
春学期を乗り切れないかもしれないからです…！レッドブル（ユンケルのようなパワード
リンク）だのみもいいけれど、胃に穴があくと悲しいので、やめておきたいです。実際お
医者さんにおなかが痛くて行ってみたら、胃に穴があいてるよ、といわれました。冬休み
中は健康第一でやっていこうと思っています。冬休みは１月１３日までなので、２週間くら
いゆっくりして、その後は春学期の予習をする予定です！
また、ワシントンＤＣの私の住んでいる地域は自然が豊富なので、サイクリングをしよ
うかな、とも思ってます。友人がいろいろ豆情報を教えてくれて助かってます。
何はともあれ、あの激しい秋学期を乗り切れて本当に良かったです。実際、学校を辞め
た日本人もいましたし…。アメリカの大学院は厳しいといううわさは本当でした（笑）。し
かしながら、学んだものも非常に多かったです。教育の質の高さは、本物でした。来学期
も猛突進でがんばります概

村 上 沙 織



第２３回 １２月１９日（水） 天候/晴
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